

PlantaDoce.

Empresa

HM Hospitales adquiere 20.000 metros cuadrados en Tres Cantos para levantar un hospital

Este complejo sanitario iniciará las obras de construcción en el segundo semestre de 2022 y su fecha de apertura se estima a finales de 2023. La inversión inicial planificada se ha cifrado en torno a cuarenta millones de euros.

PlantaDoce
23 dic 2021 - 10:35



Los vecinos de Tres Cantos (Madrid) y las localidades aledañas iniciarán Navidad con la noticia de la creación de un nuevo complejo sociosanitario de HM Hospitales, que **albergará un nuevo hospital universitario y una residencia de Valdeluz Mayores**. Este regalo anticipado que representa la creación de un nuevo equipamiento en la localidad madrileña se produce tras el acuerdo de compra, por parte de HM Hospitales, de una parcela de casi 20.000 metros cuadrados de superficie en la zona norte del término municipal, en el denominado Nuevo Desarrollo de Tres Cantos.

Este complejo sanitario iniciará las obras de construcción en el segundo semestre de 2022 y su fecha de apertura se estima a finales de 2023. La inversión inicial

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/hm-hospitales-adquiere-20000-metros-cuadrados-en-tres-cantos-para-levantar-un-hospital>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

planificada se ha cifrado en torno a cuarenta millones de euros.

Juan Abarca Cidón, presidente de HM Hospitales, asegura que “con este nuevo hospital apostamos por estar más cerca de nuestros pacientes ofreciendo una nueva referencia en la zona norte de la Comunidad de Madrid, que estará totalmente integrado en la extensa red asistencial del grupo”.

HM Hospitales cuenta con nueve centros hospitalarios en Madrid

Este complejo sociosanitario albergará un hospital general médico-quirúrgico que atenderá todas las especialidades médicas (incluyendo atención pediátrica) y dispondrá de bloque quirúrgico, UCI, urgencias 24 horas, laboratorio, farmacia hospitalaria y todos sus procesos estarán completamente digitalizados. Otra de las principales características que lo definirán reside en que contará con una dotación tecnológica de diagnóstico por imagen compuesta por dos resonancias magnéticas, TAC, ecógrafos, mamógrafo y radiología.

La elección de Tres Cantos no es casual. Esta localidad se encuentra en el norte de la región en eje de la autovía M-607, que conecta la capital de España con la Sierra y la Cuenca Alta del Manzanares. Se trata de una zona con **una población potencial de 400.000 habitantes**, en plena expansión con la construcción de nuevas áreas residenciales y cercanía geográfica a localidades como San Sebastián de los Reyes, Alcobendas, Colmenar Viejo, San Agustín de Guadalix y Algete, o el Campus de la Universidad Autónoma de Madrid y un buen número de urbanizaciones.

HM Hospitales contará con una treintena de centros asistenciales, entre hospitales y policlínicos, en la Comunidad de Madrid, ecosistema original de la compañía. Así, el centro de Tres Cantos se convertirá en el noveno hospital del grupo en Madrid tras los hospitales universitarios HM Madrid, HM Sanchinarro, HM Montepíncipe, HM Puerta del Sur, HM Nuevo Belén, HM Torrelodones y el Hospital HM Vallés, a los que habría que añadir el futuro Hospital HM Rivas, que está en proceso de construcción y cuya inauguración está prevista para noviembre de 2022.

La otra parte del complejo sociosanitario lo compondrá una nueva residencia de Valdeluz, diseñada para ofrecer atención a mayores. De hecho, el centro estará preparado para responder ante cualquier necesidad asistencial derivada, por lo que

PlantaDoce.

contará con todas sus plantas medicalizadas y una interconexión directa con el hospital para facilitar el traslado de los residentes en segundos en caso de ser necesario.